

Chalghoum l'assure : "Nous sommes sur la bonne voie"



Lors du séminaire national sur les orientations de la loi de finances 2019 qui se tient actuellement au Palais des congrès à Tunis, le ministre des Finances, Ridha Chalghoum, a affirmé : *"en dépit de contraintes économiques et sociales, nous avons réalisé des progrès tangibles et ce grâce aux diverses mesures qui ont été prises par le gouvernement d'union nationale. Nous sommes sur la bonne voie et nous continuons à multiplier tous les efforts visant à redynamiser la machine économique dont notamment l'amélioration de la balance commerciale, la croissance économique, les équilibres financiers. Nous accordons aussi une grande importance au volet social afin de préserver le pouvoir d'achat des Tunisiens"*.

Source : African Manager